
INTERPELLANZA 

 
Strade del Piano 

 
del 24 maggio 2018 
 
 
1. Il Consiglio di Stato è a conoscenza del fatto che le strade del Piano, a partire da 

Giubiasco, vengono utilizzate dai garagisti per provare i veicoli? 
 Velocità, rumore, emissioni di puzze varie, ecc. 

 Anche privati cittadini utilizzano queste strade quali scorciatoie e percorrendole a velocità 
tutt'altro che idonee. 

 Abbondanzialmente aggiungo pure che lungo queste strade vengono gettati rifiuti di ogni 
genere. 

 
2. Come si intende rimediare a tutto questo? 
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